

El Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca', al amparo de lo establecido en el art. 97.6 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Exmo. Ayuntamiento de Cuenca presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria del 29 de enero de 2024 someta a su debate y que los órganos de gobierno municipal asuman los siguientes,

RUEGOS

PRIMERO. - Vecinos de Los Tiradores y usuarios de las instalaciones deportivas de dicho barrio nos han trasladado sus quejas por la falta de iluminación en la explanada existente entre la entrada de la piscina municipal y el camino peatonal al MUPA. Adjuntamos imagen:



Rogamos que se ilumine mejor la zona.

SEGUNDO. - El pasado 29 de diciembre cerró el Centro Cultural y Artístico 'Alfarería Pedro Mercedes' tras la finalización del contrato con el colectivo que lo gestionaba. Nuestra ciudad no puede permitirse mantener cerrado un espacio cultural como este, donde se han venido desarrollando actividades y talleres con mucho éxito.

Rogamos que se ejecuten los trámites necesarios para reabrir el espacio a la mayor celeridad posible.

TERCERO. – Tras el derribo del famoso muro de las banderas de Casablanca, numerosos vecinos nos han trasladado sus quejas por el estado de esa zona del Paseo de San Antonio, donde denuncian acumulación de suciedad y la presencia de elementos peligrosos en la calzada y acera, fruto de precisamente, la desaparición del muro.

Rogamos que se instale un sistema de vallado más seguro que impida la filtración de suciedad y elementos peligrosos a la calle así como desarrollar el PERI-9 para urbanizar la zona sin eliminar la infraestructura ferroviaria.

CUARTO. – La calle San Lucas se encuentra en un estado lamentable, con baldosas levantadas y una tapa de alcantarilla situada en el paso de cebra hundida, lo cual es extremadamente peligroso para los/as viandantes. Adjuntamos imágenes:



Rogamos la reparación de esta calle a la mayor celeridad posible.

QUINTO. – Seguimos recibiendo quejas por el bloqueo en la rotonda de la entrada al Colegio 'La Sangrada Familia' y del Hospital a la hora de la salida de los alumnos por vehículos que estacionan en segunda y tercera fila, lo cual impide que se pueda transitar con normalidad. Hay que recordar que es una

zona por donde acceden ambulancias o personas que necesitan acudir a urgencias médicas, lo cual lo hace mucho más grave.

Rogamos que se intensifique la vigilancia en esta zona a las 14h, hora de salida de los alumnos del centro escolar, para evitar estos estacionamientos indebidos.

Firmado en Cuenca, a 22 de enero de 2023.



Fdo.: María Ángeles García Jiménez.

Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca'